

Sección Sindical de Metro

Solidaridad Obrera

C/Valderribas,49. 2° 28007 Madrid Tfn. 91 433 57 86 Int. 38733 y 84236 Urgencias 24h 610 078 090 e-mail <soliobrera@gmail.com>



Aviso 44/2019

10.05.2019

SIN LUCHA NO HAY SOLUCIÓN, PARAMOS POR NUESTRA SALUD.

La Asamblea General celebrada el pasado 9 de mayo, aprobó que los trabajadores de Metro de Madrid nos unamos a las movilizaciones conjuntas con el resto del sector ferroviario del Estado para que se visibilice este grave problema del amianto al que nos han sometido, desde las distintas empresas, exponiendo nuestra salud y nuestras vidas a este veneno mortal.

Se inician con la rueda de prensa del día 10 de mayo donde se dará informará de las reivindicaciones, de las medidas de protección y amparo de los trabajadores y del paro de 4 horas para el próximo día 24 que se convocará en todas estas empresas afectadas y, de la concentración convocada frente al Congreso de los Diputados o ante el ministerio de Sanidad en caso de que nos lo denieguen.

En esta rueda de prensa se leerá un manifiesto redactado junto a las organizaciones obreras de las empresas de CAF Beasaín, CAF Zaragoza, CAF Irún, CAF Madrid, Metro Bilbao, Metro Barcelona, Euskotren y Metro de Madrid.

Es vital hacer visible este envenenamiento masivo al que nos han sometido los empresarios arriesgando nuestra vida. Recordemos que en nuestra empresa la Comisión de Investigación por la presencia de amianto en Metro de la Asamblea de Madrid ha elevado un dictamen a la fiscalía, acusando a Metro de la ocultación sistemática de la presencia de amianto desde 1991.

Las movilizaciones son para exigir a las distintas administraciones, sean del color que sean, de la imperiosa y urgente necesidad de solucionar este gravísimo problema, compensando a los afectados, gestionando los efectos y, sobretodo protegiendo a los que hemos estado expuestos sin ningún control o medida de protección.

Es necesario que TODOS y TODAS participemos en las movilizaciones, hay que apoyar y luchar por sacar adelante todas las propuestas. Las asambleas generales y la participación en las mismas son fundamentales, no podemos dejar que caigan en el olvido, la dejadez y la comodidad mata la lucha, y sin luchar ya hemos perdido.

ASAMBLEA DE TRABAJADORES DE METRO DE MADRID 22 DE MAYO DE 2019 – 10:00 Y 17:00 EN CANILLEJAS RATIFICACIÓN DE MOVILIZACIONES

En el marco de las movilizaciones y del proceso asambleario que se inició en enero quedo muy claro que la no colaboración con la empresa conlleva, no hacer horas extraordinarias, ni destajos, ni nada que sea contrario al espíritu de lucha que se ha implantado.

Las actitudes contrarias a la defensa de los trabajadores deben ser erradicadas y los piquetes informativos de la huelga del 24 de mayo se hacen más importantes que nunca para llegar a todos los rincones de la red.

NO HAGAS HORAS EXTRAS – NO COLABORES

EXIGE TUS DERECHOS

O BREAD

Madrid a 10 de mayo de 2019 Por SOLIDARIDAD OBRERA La Junta Sindical